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Anfragen 

 

I. Protokollvermerk aus der 5. Sitzung des Umwelt-, Verkehrs- und 
Planungsausschusses / Werkausschusses EB77 
Tagesordnungspunkt 22 - öffentlich - 
 

Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschuss / Werkausschuss EB77 

Anfragen Ö: 

 

1. Frau Stadträtin Breun fragt an, wann die Straßenzüge Ahornweg, Birkenweg usw. in Bruck sa-
niert werden, da es in diesem Viertel aufgrund des Schleichverkehrs (Umgehung Fürther Straße) 
viel Verkehr gibt, der sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung hält. Sollte die Sanierung 
nicht in absehbarer Zeit erfolgen, wird um Erneuerung der „30-Beschriftung“ auf der Straße, sowie 
der Beschilderung gebeten. Ansonsten soll dies im Rahmen der Sanierungsmaßnahme erfolgen. 
Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu. 

 

2. Herr Beirat Brock fragt im Auftrag des Stadtteilbeirats Ost an, wann die Hartmannstraße im 
Rahmen des Deckensanierungsprogramms erneuert wird. Die Verwaltung sagt eine Beantwor-
tung an den Stadtteilbeirat direkt zu. 

 

3. Herr Beirat Birnbreier fragt an, ob man die Ampel an der Kreuzung Gundstraße/Frauenauracher 
Straße - ähnlich wie die Ampel an der Auffahrt auf den Büchenbacher Damm – nachts auf Blinken 
schalten kann. Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu.  

 

 

Umwelt-, Verkehrs- und Planungsbeirat 

Anfragen Ö: 

 

1. Frau Stadträtin Breun fragt an, wann die Straßenzüge Ahornweg, Birkenweg usw. in Bruck sa-
niert werden, da es in diesem Viertel aufgrund des Schleichverkehrs (Umgehung Fürther Straße) 
viel Verkehr gibt, der sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung hält. Sollte die Sanierung 
nicht in absehbarer Zeit erfolgen, wird um Erneuerung der „30-Beschriftung“ auf der Straße, sowie 
der Beschilderung gebeten. Ansonsten soll dies im Rahmen der Sanierungsmaßnahme erfolgen. 
Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu. 

 

2. Herr Beirat Brock fragt im Auftrag des Stadtteilbeirats Ost an, wann die Hartmannstraße im 
Rahmen des Deckensanierungsprogramms erneuert wird. Die Verwaltung sagt eine Beantwor-
tung an den Stadtteilbeirat direkt zu. 
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3. Herr Beirat Birnbreier fragt an, ob man die Ampel an der Kreuzung Gundstraße/Frauenauracher 
Straße - ähnlich wie die Ampel an der Auffahrt auf den Büchenbacher Damm – nachts auf Blinken 
schalten kann. Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu.  

 

 

II. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift. 
III. Referat VI zum Weiteren. 

 

 

 Vorsitzende/r: 

 

 

 gez. 

 ………………………… 

 Oberbürgermeister 

 Dr. Janik 

 

 

 

  Schriftführer/in: 

 

 

  gez. 

  …………………………… 

  Gensler 

 
 


